

Der Berg ruft wieder „Fortbildung: Ski alpin in der Schule 2023“

Ganz nach dem Motto: „*Jede Leistung fängt mit der Entscheidung an, es zu versuchen*“, trafen sich 36 sportbegeisterte Skifahrer*innen vom 04.02 – 11.02.2023, um die Kronplatz-Region in Südtirol zu erobern.

Unser Herzstück und Treffpunkt für die Ski-Fortbildung war der 2.275m hohe Kronplatz, von dem wunderbare blaue, rote und auch schwarze Pisten ausgingen. Nach einem ritualisierten Schlachtruf konnte unser Skitag immer wieder erfolgreich starten.

Lassen wir aber unseren Rückblick einmal poetisch klingen ...

Rückblick Percha 2023

1,2,3 im Sauseschritt,

ein Jahr ist schon wieder vorüber, wir sind wieder hier und halten uns durchs Skifahren fit.

Unsere Technik und Methodik vertiefen wir,

damit dann die Schüler so Skifahren können wie wir.

Auch zwickt mal der Rücken, das Knie, der kleine Zeh,

trotzdem geht's rauf auf die Bretter ohne a und weh.

Denn so elegant die Berge runter fahren, wie Ecki, das wollen wir,

drum üben und üben wir.

Andere ziehen auf Langlaufloipen ihre Bahnen

oder stapfen durch tiefen Schnee, wunderbare Landschaften untermalend

Nun singen und trinken wir hier,

Prost! Bei Schnaps, Wein oder Bier!

von Kristin Böhm

Ein besonderes Dankeschön gilt unserem Organisationstalent *Sebastian Körnig* für die tolle Planung und Durchführung.

Weiterhin sind unsere *Referenten*innen* bzw. *Andreas Klemmt* für die musikalische Glanzleistung am Abend zu erwähnen.

Zu guter Letzt ist hier nochmal ein herzliches Dankeschön an das Hotel „*Waldhof*“ anzuführen, die mit viel Liebe und Freundlichkeit, sowie einer kulinarischen Meisterleistung am Morgen und Abend unsere Woche auf eine ganz besondere Art und Weise bereichert haben.

Wir sehen uns im nächsten Jahr wieder.

Vielen lieben Dank an alle beteiligten Personen.

Bleibt gesund und sportlich.

Euer Sportlehrerverband Sachsen-Anhalt